

Fundación destaca en asamblea el mayor alcance en programas educativos y sociales

ACOMPAÑACHILE. La entidad pasó de 2 a 8 becarios beneficiados durante el último año. Además, apoya a 14 comedores abiertos y cerca de 10 organizaciones de niños.

El directorio de Fundación AcompañaChile, liderado por el Presidente, Harry Jürgensen Caesar, realizó la segunda asamblea anual de acompañantes colaboradores, en las instalaciones del Recinto Sago de Osorno, instancia donde se presentaron los avances alcanzados en el último año, los desafíos enfrentados y las proyecciones para 2026.

Entre los logros destacados figura el crecimiento en la canti-

dad de estudiantes universitarios becados, pasando de 2 a 8 jóvenes que actualmente reciben apoyo integral para avanzar en su formación académica.

Asimismo, en el último año la fundación amplió su ayuda a 14 comedores abiertos y ollas solidarias, así como a cerca de 10 organizaciones sociales en la región, incluyendo agrupaciones de niños, escuelas deportivas y también a aquellas que dedican su atención a enfermos postrados.

En la asamblea se enfatizó que, además de las donaciones de alimentos, se realiza un seguimiento constante de los insumos entregados para asegurar el buen uso de los recursos.

En el ámbito medioambiental, la presencia de AcompañaChile se ha consolidado en al menos 9 radios locales, contribuyendo a dar visibilidad al programa "Huella Positiva".

"Realmente nos impulsa a multiplicar nuestros programas y eso depende de los re-

ursos que obtengamos. Ese es el mensaje que finalmente quisiéramos entregar. Ojalá sean más las personas que nos ayuden, porque donde nosotros estamos en déficit es precisamente en los 'acompañantes colaboradores' para poder atender más alumnos, más necesidades sociales y poder incursionar en los temas culturales y ambientales", indicó Harry Jürgensen.

También destacó que la Fundación AcompañaChile tiene el objetivo de mantener el



LA ASAMBLEA SE REALIZÓ EN EL RECINTO SAGO DE OSORNO.

acompañamiento integral a los becarios que se materializa en distintos tipos de becas, atención de salud preventiva, oftalmológica, psicológica, entre otras.

"Queremos que sean profesionales, esa es nuestra misión de ahora; y en el futuro acompañarlos también para que inicien un trabajo, emprendi-

miento y tengan oportunidad de desarrollarse", expresó.

Durante la asamblea también se rindió un homenaje a los "acompañantes colaboradores" Carlos Caminondo Sáez y Guillermo Frohlich Albrecht, quienes fallecieron, pero su legado sigue siendo el motor de la misión de AcompañaChile. **CS**